



# « ACTIONS HUMANITAIRES »

## DÉLÉGATIONS – INFO'S

*Juin/Juillet 2014 Numéro 4*

### DELEGATION DE TOULON, VAR, PROVENCE

### 3eme Challenge de la Solidarite

Voilà, c'est déjà du passé ! mais je puis vous assurer que la journée fut très longue :

A 6h départ pour chercher le poisson –environ 92kg- à nettoyer, vider, j'en passe et des meilleurs.

Pendant ce temps là, une autre Equipe, traçait les lignes des terrains de boules pour la compétition, préparait les barnums, tables et chaises et tout ce qu'il faut pour que tous s'amuse et se sustentent à midi.



Des animations bénévoles se sont succédées toute la journée, masseuse, danse country, clown, musique, magicien etc... pour le plaisir des petits et des grands.

Une grande tombola a été effectuée, dotée de très beaux lots envoyés par nos amis nantais.

*./.*



Le soir, un dîner de gala « BOUILLABAISSE traditionnelle » préparée par les Disciples d'Auguste ESCOFFIER a eu lieu en présence de tous les Maires du Canton, et s'est déroulé de très belle façon.

Les intervenants se sont pliés de bonne grâce au déroulé de cette soirée qui avait été élaboré à l'avance :

Apéritif au crémant d'Alsace rosé avec mot de bienvenue du Délégué régional Michel ULRICH

Présentation de notre association, but et actions, par notre Président National Jean Michel TEMMOS

Intervention de Monsieur Gérard FABRE, MAIRE de GAREOULT, qui nous a beaucoup aidé pour la réalisation de cette journée

Soupe de Poissons, avec pain grillé, ail, fromage râpé et Rouille « maison »

Fauques (Grand plat de liège en Provence) remplis de neuf sortes de poisson de Méditerranée.(saint pierre , vives , rouget grondin , rascasse , chapon , Congre , blanc de seiche , crabe et moules)



## Remise de « Dons » à

NINA (petite fille handicapée) afin aider au financement de l'opération se déroulant en Espagne qui devrait lui permettre de marcher un jour.

à l'association « UN MAILLOT POUR LA VIE » qui donne du rêve à des enfants gravement atteints et animée par des internationaux de différents sports.

à Marie-Luce, que nous avons dotée d'un fauteuil il y a 3 ans, pour contribuer au rachat d'un fauteuil plus grand

aux Disciples d'Auguste ESCOFFIER représenté par son vice-Président Raymond MACARIO d'un téléviseur destiné à la « salle d'attente » des enfants malades de l'hôpital de MANOSQUE



Un café « gourmand » fut servi après ces moments émouvants aux 130 personnes présentes.

Lors de cette soirée deux évènements sont venus compléter ce bon moment de convivialité :

Une « standing ovation » aux Chefs qui ont contribué à la réussite de cette soirée et que nos enfants et petits enfants présents sont allés chercher pour les amener sur scène au son de la musique « prendre un enfant par la main » chanté par VOX ANGELI , qui est leur chant de reconnaissance , ceci dans une atmosphère d'émotion palpable.

Pour terminer, la transmission du « bâton de Délégué Régional Provence » à mon successeur Patrick GUARINOS qui va dorénavant œuvrer à la tête de cette Délégation pour les prochaines années, et qui a prononcé une petite allocution.

.....fin de la soirée, après rangement et nettoyage, extinction des feux à....2h du matin suivant.



Je profite de cette lettre pour remercier toute l'équipe « ACTIONS HUMANITAIRES » PROVENCE qui m'a assisté pour faire de cette ONG une Entité qui compte.

Merci aussi à la Direction « ACTIONS HUMANITAIRES » qui nous a gâtés, mon Epouse et moi même en nous offrant une belle tablette (afin de mieux travailler.....)

Je souhaite aussi « BON VENT » à la nouvelle équipe pour une réussite pleine et Entière au bénéfice d' »ACTIONS HUMANITAIRES » pour le bien de tous.

Michel Ulrich

